

Realschüler bei Malwettbewerb ausgezeichnet

KAARST (keld) Die Kampagne „Jugend creativ“ wird seit Jahren von der Raiffeisenbank Kaarst gefördert und an dem Malwettbewerb unter dem Motto „WIR – wie sieht Zusammenhalt aus?“ nahm auch wieder die Städtische Realschule an der Halestraße teil. Kunstlehrerin Yvonne Erdmann hatte das Thema seit fünf Monaten im Unterricht behandelt: „Es stand allen Jahrgangsstufen offen und die Teilnahme am

Wettbewerb hat eine lange Tradition an der Schule“, so die Fachfrau. Die Einwilligung der Eltern war notwendig, da die Bilder in der Raiffeisenbank ausgestellt werden. Acht Jugendliche machten schlussendlich mit, fünf wurden platziert und in einer kleinen Feierstunde von Martin Amann, Vorstandsmitglied der Raiffeisenbank, ausgezeichnet.

Amann lobte die Schüler für ihre engagiert gemalten Bilder, in deren



Martin Amann (2.v.r.) mit den Preisträgern.

FOTO: WOI

Gestaltung die Schüler völlig frei waren: Acrylmalerei war ebenso vertreten wie Collagentechnik. Schulleiter Torsten Sotowic freute sich sehr, dass seine Schüler den an der Realschule bereits gelebten Zusammenhalt auch künstlerisch umgesetzt haben: „Das Thema Solidarität spricht sie einfach sehr an – da geht mein Pädagogenherz richtig auf“, meinte er. Und so lautete das Thema der meisten Bilder auch „Solidarität“, aber auch „Zusammenhalt“ oder „Bunte Gedanken“. Hamza El Bakouris Bild zeigt zwei Bäume, deren Wurzeln sich in der Erde begegnen: „Das symbolisiert einen tiefen Zusammenhalt“, erklärte er. Picaso ist übrigens sein großes Vorbild. Xenia Papadopulos malte Hände, Gesichter und Blumen, die sich zu einem großen Ganzen vereinigten.

Die jugendlichen Künstler lieben das Zeichnen und haben die Werke während zweier Schulstunden fertiggestellt. Die übrigen Preisträger sind Ahel Bislim, Maha Alali, Rabia Cayir, Elhame Alisa Redjepi, Nerona Kasolli und Huiz Mohammas Rasahad. Sie alle freuten sich über Präsente wie Süßigkeiten, Spiele, Zeichenutensilien und sogar Roller. Auch die nicht platzierten Schüler erhielten ein kleines Geschenk als Anerkennung für ihre gemalten Bilder.